



## **PREMIOS PONIENTE LA VOZ DE ALMERÍA**

Pedro Manuel de la Cruz Alonso (Director de La voz de Almería), nos ha comunicado que se ha concedido a BerjArte el Premio Poniente, en razón de la labor cultural que viene desarrollando nuestra asociación.

Dichos premios se entregarán el próximo 19 de octubre a la 20,30 horas en el Auditorio de Roquetas.

Los Premios Poniente son los galardones en los que se premia el esfuerzo y el tesón de personas, empresas o entidades que marcan la diferencia en esta tierra, que ayudan al crecimiento de la comarca y que son un ejemplo a seguir en la misma.

En la edición anterior de 2022, se entregaron once galardones, repartidos en nueve categorías distintas:Asociacionismo, Cultura, Sociedad, Empresa, Innovación, Deporte, Turismo, Economía y Gente. Los premiados fueron personas, empresas, asociaciones, clubes o entidades de diferentes parcelas que diariamente aportan su granito de arena para hacer más grande a esta comarca del Poniente.